

Boletín Número 16
Toluca, México, a 29 de diciembre de 2013.

IEEM PROMUEVE LA LECTURA, LA PARTICIPACION Y DIFUNDE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA

- Durante 2013 el IEEM asistió a las principales ferias del libro del país y organizó la 3ª Feria del Libro en Materia Electoral.

Con el propósito de promover y difundir la cultura política democrática e incentivar la lectura, durante 2013 el Instituto Electoral del Estado de México estuvo presente en diferentes foros y eventos que se organizan en la entidad y en el país para exponer novedades bibliográficas y dar conocer su amplia producción editorial que se caracteriza por la generación de contenidos especializados vinculados con el quehacer político electoral, con trabajos que sobresalen por su calidad y consistencia metodológica.

De ahí que, formando parte del Pabellón Estado de México que coordina el Consejo Editorial de la Administración Pública Estatal (Ceape), el IEEM participó en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL) 2013 y en la la XXXIV Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería, además de organizar la 3ª Feria del Libro en Materia Electoral que tuvo lugar en forma conjunta con el desarrollo de las actividades del 4º Congreso Iberoamericano de Derecho Electoral.

En la FIL de Guadalajara 2013 se presentaron los libros *“Las razones del voto en el Estado de México. Un estudio teórico práctico a la luz de la elección de Gobernador del 2011”* y el titulado *“La formación y características de la élite priista contemporánea: el caso del Estado de México (1996-2012)”* cuyos autores son los Consejeros Electorales, José Martínez Vilchis y Juan Carlos Villarreal Martínez, respectivamente.

En tanto, en la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería se efectuó la presentación de los libros *“Criterios jurisdiccionales derivados del Proceso Electoral 2011 para elegir Gobernador en el Estado de México”*, del ex Consejero Electoral del IEEM y hoy Magistrado Electoral, Abel Aguilar Sánchez y la Monografía *“Participación y resultados electorales en el Estado de México 1996-2012”*, de la autoría del Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez.

Asimismo, durante la 3ª Feria del Libro en Materia Electoral que organiza el IEEM se contó con la participación de expositores como el Instituto de Investigaciones Jurídicas y el Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM, la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), El Colegio de México (COLMEX) y la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO), así como del Instituto Federal Electoral (IFE), el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), el

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE).

Además de materiales elaborados por la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM), del Consejo Editorial de la Administración Pública Estatal (CEAPE), El Colegio Mexiquense A.C., así como de las editoriales Porrúa, Fondo de Cultura Económica, Miguel Ángel Porrúa, Fontamara, Plaza y Valdés, Voz y Voto, Limusa, Siglo XXI, Novum Editores, Colofón, Gedisa Editorial, Cal y Arena, Nexos, Anthropos, Biblioteca Nueva, Capital Intelectual y la distribuidora de libros Gandhi, así como toda la exposición del Fondo Editorial que ha generado el IEEM.

Con la importante producción editorial que genera el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM se enriquece el acervo bibliográfico institucional y lo pone a disposición de los interesados en conocer con mayor profundidad el desarrollo del proceso democratizador de la entidad y su contribución al país, compartiendo y difundiendo los trabajos generados por académicos, investigadores y estudiosos de la materia político electoral.

Cabe indicar que cada trabajo publicado por el Instituto debe cumplir con un riguroso procedimiento que establece para su aprobación el Comité Editorial del IEEM que es un cuerpo colegiado multidisciplinario presidido por el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, y en el que también participa el Secretario Ejecutivo General del Instituto, Francisco Javier López Corral, formando parte del mismo, destacados investigadores externos y especialistas en la materia político electoral.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social